



La Diputada Gloria Miramontes, Presidenta de la comisión de los Derechos de las personas con discapacidad, adultos mayores y la niñez, ahora parte de la mesa directiva del Congreso del Estado de Baja California de la XXIV Legislatura en su cargo como Vicepresidenta, reconoce el compromiso y responsabilidad de las escuelas del estado de Baja California en materia de avance en educación inclusiva.

Fue desde el pasado 16 de noviembre que la Diputada Gloria Miramontes en la Consulta a personas con discapacidad ha dado seguimiento a quienes asistieron a dicho evento, de manera que ha participado en la "Semana de la inclusión" de la Escuela Normal Fronteriza Tijuana y en el "10mo Aniversario del decreto de la educación del sordo y uso de la lengua de señas" celebrado en la Escuela Secundaria General no. 25 Libertad.

En los eventos mencionados realizaron actividades promoviendo la educación inclusiva por medio de juegos didácticos, números artísticos y honores a la bandera, así como también la entrega de reconocimientos a maestros y alumnos participantes en la consulta a personas con discapacidad.